



► 10 Abril, 2018



## El himno gitano, en el Consistorio

**DONOSTIA** – El salón de Plenos del Ayuntamiento acogió ayer la tradicional recepción al pueblo gitano, con motivo de su día internacional, celebrado el domingo. La concejala de Acción Social, Aitziber San Román, y el patriarca Juan Carlos Jiménez desplegaron e intercambiaron las banderas gitana y donostiarra en un acto en el que dos chicas leyeron el comunicado sobre la celebración, en euskera y castellano. Posteriormente, la cantante Ruth llevó la emoción al público entonando el himno gitano *Gelem Gelem*. Todos los presentes se acercaron después al Náutico para llevar a cabo la *Ceremonia del Río*, en la que las mujeres arrojan pétalos y los hombres encienden velas en recuerdo de los antepasados. – N.G. / Foto: Efe